Vers l'Avenir

Propos de la Saint-Jean-Baptiste

PAR G-E MARQUIS

On rapporte que Sostrate de



M. G.-E. MARQUIS

On rapporte que Sostrate de Cnide, célèbre architecte vivant en Egypte près de trois cents ans avant J.-C., usa d'un ingénieux expédient pour attacher son nom au phare d'Alexandrie, dont il dressa les plans et en dirigea l'exécution. N'osant associer son nom à celui de Ptolomée Philadelphe, roi du pays, qui en avait ordonné la construction, il imagina de graver une inscription sur le marbre du monument, qu'il revêtit ensuite d'une couche de chaux, avec une inscription pompeuse à la louange du monarque.

Un siècle plus tard, la chaux s'étant dissoute, on voyait seulement ces mots écrits en gros caractères

"Sostrate de Cnide aux dieux sauveurs, pour l'utilité de la navigation".

La ville de Québec, ville de souvenirs, chargée des fastes de l'histoire depuis trois siècles, possède un grand nombre de bronzes rappelant à la génération actuelle les noms des héros qui, à diverses époques de notre existence nationale, ont laissé des marques tangibles de leur dévouement, de leur abnégation et de leur esprit civique.

province

il me inestact

porlair

sous l'effet de aprils atmosphoriques